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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成２９年２月２日（木）18:00～19:30 

会議名 
平成２８年度越谷市自治基本条例推進会議 

第４回会議 
場所 

越谷市役所本庁舎５階 

第１委員会室 

件名 

議題 

１ 開会 

２ 協議事項  

  （１）自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について 

  （２）平成２９年度推進会議のスケジュール等について  

３ その他 

４ 閉会 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

横家会長、駒崎副会長、狩野委員、鋪野委員、立澤委員、得上委員、土方委員、松原

委員、浅見委員、寺島委員、多賀谷委員 (１１名)

欠席委員 

渕野委員、戸巻委員、黒須委員、小林委員

事務局 

宇田川政策担当部長、山﨑政策課副課長、根本同主事、丸岡同主事(４名)

傍聴者 なし 

内 容 別紙 会議録（要旨）のとおり 

●合意・決定事項等 

 ・自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について協議した。平成２９年度

の会議で、自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について引き続き協議

することとした。 

 ・平成２９年度の会議では、事務局から提案のあった「第４期自治基本条例推進会議スケジュー

ル（案）」を基本として協議していくこととした。 

・平成２９年度第１回会議を平成２９年５月１５日（月）の午後７時００分から開催することと

した。 
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会議録（要旨） 

１ 開会あいさつ（会長） 

こんばんは。本日は非常に寒い中、またお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

本日は、今年最初の会議、そして今年度の最後の会議となります。事務局から提示された資料を

もとに、活発なご協議をいただければと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

  事務局あいさつ（宇田川政策担当部長） 

   こんばんは。本日はお忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

   過日開催された協働フェスタでの委員有志の皆様による活動は、協働のまちづくりに向け、自治

基本条例について知っていただく良い契機になったものと考えております。 

   皆様には、これまで自治基本条例の実効性を確保するため、自治基本条例の運用状況を確認する

ための指標及び報告事項について活発なご協議をいただき、ご意見をたくさんいただいたと伺って

おります。 

   本日の会議では、来年度の協議資料となります指標及び報告事項について、また、来年度の推進

会議の予定についてご意見をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

２ 協議事項 

 （１）自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について 

・事務局が、自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について、【資料１】（第３回

会議での指標等への意見）及び【資料２】（越谷市自治基本条例の運用状況を確認するための指標及

び報告事項）に基づいて説明した。 

（会 長）ありがとうございました。 

     来年度事務局から示される指標及び報告事項の項目について、ご意見をいただければと思い

ます。 

（Ａ委員）経年変化を見ながら協議を進めるために、指標等の数値はできる限り過年度のものを残した

上で、来年度以降の資料を提供していただきたいです。 

（会 長）参加の指標の「市政に対する意見・要望数」の項目について、市長への手紙やファクスなど、

手段別に件数の経年変化を見ることができると、より具体的な提言に繋がると思います。 

（Ｂ委員）参加の指標の「市民活動支援センター人材バンク登録者数」の項目等について、登録されて

いる人数だけでなく、実際の活動事例や登録者の入れ替わりの状況について示すことができ

ると良いと思います。 

（Ｃ委員）情報共有の指標の「テレビ広報番組放送視聴率」について、指標の数値の算出式を資料中に

掲載していただきたいです。 

（事務局）掲載させていただきます。 

（Ｄ委員）指標の項目に、民間の団体等が関わっているようなものを加えることができると良いのでは

ないでしょうか。 

（会 長）民間の団体等と市が共催している事業の数などが項目として考えられます。 

（Ｅ委員）参加の項目として、公募委員に応募した方の人数を載せられると良いと思います。 

（Ｆ委員）協働の指標の「放課後子ども教室開催回数」について、参加者数も掲載していただきたいで

す。 
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（Ｇ委員）「越谷市自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項」について、会議資料

として公開するだけではなく、公開の仕方を工夫できると良いと思います。また、オープン

データ等を協議に活用していけると良いのではないでしょうか。 

（会 長）ありがとうございました。今回出た意見を踏まえ、平成２９年度の会議で自治基本条例の運

用状況を確認するための指標及び報告事項について引き続き協議することとしてよろしい

でしょうか。 

・出席委員全員に確認し、了承された。 

●合意・決定事項等 

・平成２９年度の会議で、自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項について引き続

き協議することとした。 

 （２）平成２９年度推進会議のスケジュール等について 

・事務局が、平成２９年度推進会議のスケジュール等について、【資料３】（越谷市自治基本条例推進会

議からの市の施策への意見）及び【資料４】（第４期自治基本条例推進会議スケジュール（案））に基

づいて説明した。 

（会 長）ありがとうございました。 

     ただいまの事務局からの説明について、ご意見やご質問等ありましたらお願いします。 

（Ｈ委員）指標及び報告事項をもとに、市の施策への意見を推進会議としてまとめるにあたって、資料

の取りまとめ方法や時期など、工夫して会議を進めていく必要があると思います。 

（Ｉ委員）どのような趣旨で「自治基本条例の運用状況を確認するための指標及び報告事項」を設定し

たのかを市民に分かりやすく伝えることが、来年度以降の課題だと思います。 

（Ｊ委員）推進会議からの市の施策への提言を受けて、市の各担当課がどのように捉えているかという

ことも、今後示していただけると良いと思います。 

（Ｋ委員）色々な場で活動され、勉強されている皆さんが意見を述べられる推進会議の場は、とても貴

重だと思います。市民の意見が市政に生かされているということも改めて実感しています。 

（会 長）ありがとうございました。今回出た意見を踏まえ、平成２９年度の会議では、事務局から提

案のあった「第４期自治基本条例推進会議スケジュール（案）」を基本として協議していく

こととしてよろしいでしょうか。 

・出席委員全員に確認し、了承された。 

●合意・決定事項等 

・平成２９年度の会議では、事務局から提案のあった「第４期自治基本条例推進会議スケジュール（案）」

を基本として協議していくこととした。 

３ その他 

・事務局が、平成２８年度市政世論調査結果等について、【資料５】（平成２８年度市政世論調査結果報

告書 抜粋）及び【資料６】（高校生を対象に「住みよいまち」の実現に向けた意識啓発を行いまし

た。（越谷市ホームページ抜粋））に基づいて説明した。 
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・事務局が、次回の日程等について説明した。 

※平成２９年度第１回会議を平成２９年５月１５日（月）の午後７時００分から開催することとした。 

４ 閉会（副会長） 

本日も活発にご協議いただき、たくさんの意見をお出しいただきました。新年度に向けて、協議

内容等をさらに精査していければと思います。 

長時間にわたり、どうもありがとうございました。 


